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Craxi ha chiesto di non ricandidare 
molti ex assessori del Garofano: 
dovrebbero uscire dal Campidoglio 
Severi, Pala, Natalini e Angrisani 

Alberto Michelini ancora non decide 
e nella De si prevedono tempi lunghi 
Domani Alfredo Reichlin e Goffredo Bettini 
presentano la lista del Pei 

Pensionati per forza nel Psi 
Una lista del Psi senza Seven, Pala, Angrisani e Na
talini La scelta, non ancora confermata e che voci 
insistenti attribuiscono addirittura a Craxi per diver
si motivi, sta già provocando polemiche accese 
dentro il Garofano Nella De continua il «mistero 
Michelini» anche ien l'ex giornalista televisivo non 
ha fatto sapere se accetta la candidatura Domani 
Reichlin e Bettim presentano la lista del Pei 

STEFANO DI MICHILI 

W Verso un repulisti sociali 
sta in Campidoglio Voci sem 
pre piò insistenti danno come 
sicura I assenna dalla lista del 
29 ottobre di personaggi co
me Pierluigi Severi Antonio 
Pala Luigi Celestre Angrisani 
e Sandro Natalini L ordine 
sussurrano a mezza bocca 
molti esponenti del Psi roma
no viene direttamente da Bet 
imo Craxi e colpirebbe circa 
metà del gruppo consiliare 
uscente II leader socialista 
avrebbe incaricato di gestire 
I intera faccenda (e te inevita 
bili polemiche che ne segui 
tanno) il segretario romano 
Agostino Marianettl Quesl ul 
timo non smentisce Anzi 
•-Sono ipotesi di questa terra 
ammetta - per tutti e è un in 
( ogmta t anche il gruppo 
i onsiliare è soggetto alla ven 
fica come tutti gli altri organi» 
La parola d ordine ufficiale è 

fuori dal! aula Giulio Cesare 
chi ha più di tre legislature 
«Ma questo è il mezzo per ot 
tenere il risultato - confida un 
autorevole esponente della 
corrente di Paris Dell Unto -
Ma ci sono altre ragioni» 

E quali sono queste ragioni7 

Diverse come sono diversi i 
quattro personaggi tutti ex as
sessori Antonio Pala siede in 
consiglio comunale dal 60 
con qualche trasmigrazione 
traPsdiePsi È stato assessore 
a un infinita di cose tra le 
quali il Piano regolatore e i 
Lavori pubblici II suo rappor 
lo con Craxi ottimo in passa 
to si è ultimamente raffredda 
to Alte passate elezioni curo 
pee ha comunque raggranel 
lato ben SSmila preferenze 
che lo hanno piazzato come 
primo dei non eletti E le pòrte 
del Parlamento di Strasburgo 

potrebbero spalancarsi per lui 
tra un anna quando fanno 
sapere in casa psi Giuliano 
Ferrara si dimetterebbe per 
tornare a fare il giornalista Ma 
certo 1 ipotesi di una mancata 
candidatura non fa piacere a 
Pala «lo aspetto ma non ere 
do - commenta So che si 
parla di esclusione ma o 
munque io sono qui in attesa 
di sentire qualcuno» Anche 

Angrisani siede In Campido
glio da molti anni precisa 
mente dal 71 È stato assesso 
re alla Nettezza urbana e alla 
Polizia E proprio per una vi 
cenda di appalti delta nettez 
za urbana (il caso dei "casso
netti d oro») è stato rinviato a 
giudizio alla vigilia della cam 
pagna elettorale «Certo que 
sto ha inciso molto sul! ipotesi 
di non ricandldarlo» racconta 

un altro ex consigliere E lui7 

Alla sola idea di non essere in 
lista si infervora molto poi si 
limita a dire «Certo che ci sa
rò l e "mozzature" si contano 
al traguardo* Ma ci sarà un 
traguardo? Non ha certezza di 
ciò nemmeno Sandro Natali 
ni ex segretario del Psi roma 
no prima di Marianetti anche 
lui impagliato in qualche pro
blema giudiziario 

Confermati Amendola e Filippini, bocciata la Nenni. Ma restano le divisioni 

«listone» verde per il Campidoglio 
I verdi si presenteranno uniti alle elezioni del 29 ot
tobre Ieri 1 assemblea del Sole che ride ha sancito 
I accorda con gli Arcobaleno Ma restano tutti i mo
tivi delle divisioni dei giorni scorsi Se trovano con
ferme il ruoto di capolista di Gianfranco Amendola 
e quello di Rosa Filippini come terza, cadono alcuni 
nomi di spicco È certa, infatti l'esclusione dai primi 
dieci dell ex consigliere comunale Caterina Nenni 

FABIO LUPPINO 

H fè lista unitaria è stata 
L assemblea del «Sole che ri 
de» rorjiana si adegua ai deli 
berati di quella nazionale te 
nutasi a Vimini domenica 
scorsa e sancisce I accoido 
con gli Arcobaleno L arcipe
lago verde della capitale sarà 
rappresentato dal simbolo del 
sole che ride con sotto scritto 
«Verdi per Roma» Ma I unità 
per II momento appare più 
cpme fatto formale che so
stanziale Durante le tre ore di 
riunione nella sezione del Pei 
di Trastevere l verdi dee han 

no contestato onerato distm 
guo rilanciata con fierezza 
• autonomia decisionale dal 
loro comitato nazionale e so 
prattutto da dp e radicali le 
maggiori componenti degli 
Arcobalero Nel corso delle 
votazioni è stata bocciata con 
33 contrari e 26 favorevoli 
una mozione che invitava a n 
conoscere come primi tre no
mi della lista unitaria Gian 
franco Amendola Francesco 
Rutelli e Rosa F lippini Al ter 
mine Amendola 1 e Filippini 3 

sono stati confermati dal voto 
finale Più che un arcipelago 
il movimento verde che- si pre 
senta alla campagna clettora 
le per il Campidoglio sembra 
un mosaico fatto di cento pez 
zi diversi e a volte non armo 
mei 

Al confronto di ieri sono in 
tervenuti tutti «Mi sembra che 
se stasera emergerà una lista 
unitaria per Roma ha detto 
Rosa Filippini legittimarnen 
te la mia associazione (Amici 
della Terra) può pretenderne 
il mento Contro il prevalere di 
un unità basata sulle prove di 
forza noi abbiamo scello la 
strada della tolleranza e ab
biamo battuto il disegno di 
qualcuno che voleva far pre 
valere il giudizio della mino
ranza sulla volontà della mag 
gioranza» E ancora «Non e è 
mai stata alcuna questione 
personale Coloro che dicono 
che si tratta di lotta per le poi 
trone devono oggi condivide 
re che siamo in una situazio 

ne in cui Amendola Rutelli i 
primi due in lista non hanno 
voluto sentire ragioni e non 
hanno ritenuto opportuno ce 
dere i primi due posti mentre 
io pur di ottenere una lista 
unitana ho accettato il nume 
ro tre quando avrei potuto 
benissimo competere per fare 
il capolista Cosi i verdi sareb
bero usciti con una spaccatu 
ra non solo per Roma ira che 
si sarebbe ripercossa a livello 
nazionale» Gianfranco Amen 
dola per tutto il tempo tran 
quittamente accovacciato su 
una sedia ha scelto la filoso 
ha di Salomone «Bas con le 
polemiche ha detto il pretore 

Non ci sono né verdi verdi 
ne verdi rossi Ci sono verdi di 
origini diverse che credono 
nell ambientalismo Basta con 
le brutte pagine della nostra 
stona che ci fanno perdere 
tutti basta parlare di minoran 
ze maggioranze o liste divise 
Lavonamo tutti assieme per 
Roma» Il pretore d assalto ap

pare comunque un capo di
sarmato Se ha dalla sua 1 au
torevole appoggio di Massimo 
Scalia Gianni Mattioli la Lega 
ambiente il Wwf e (intero 
gruppo Arcobaleno restano 
intatte le diffidenze di una 
buona parte del Sole che ride 
romano «Esiste un cartello 
elettorale ha detto Annama 
ria Procacci deputato della li 
sta verde con una situazione 
estremamente conflittuale 
Sulla via dell unità quella ve 
ra ci sono molti nodi da scio
gliere» 

Quando ancora non sono 
ben definite tutte le candida 
ture cominciano già a cadere 
alcune teste Nel lotto dei pn 
mi cinque di lista che spetterà 
scegliere al Sole che ride (1 
3 4 6 8 10) non compare il 
nome del consigliere comu 
nate uscente Caterina Nenni 
uscita di scena pateticamente 
dall assemblea di ien Trovata 
1 unità il movimento ambien 
tallsta ha scoperto le correnti' 

Diversa la situazione per 
Pierluigi Severi forse il social) 
sta più rappresentativo del 
consiglio comunale dove sie 
de dal 76 E stato prosindaco 
con Petroselli e Vetere per 
poi finire con Giubilo Ma in 
realtà è lo stesso Severi che da 
tempo chiede di non essere ri 
candidato e di eleggere al suo 
posto la moglie funzionarla 
della Direzione nazionale a 
via del Corso «È vero - ag
giunge I esponente dellunba 
n o - it suo è un caso diverso 
E comunque ha già una pol
trona quella di presidente 
dell Ehm Servizi* In ogni mo
do nelle passate settimane 
I ex prosindaco è stato impe
gnato proprio nella stesura 
del programma socialista per 
te elezioni Domani comun 
que il direttivo det Psi appro
verà la lista nella quale quasi 
sicuramente spiccherà il no
me dell architetto Paolo Porto
ghesi 

Continua invece nella De il 
«tormentone* Michelini II su 
pervotato ex giornalista televì 
sivo ien non aveva ancora fat
to sapere al segretario scudo-
crociato Pietro Giubilo se è di 
sponibile o no, abbandonan
do contemporaneamente il 
seggio a Strasburgo come gli 
chiedono con Insistenza i suoi 
colleghi a Roma. «No - sospi 

rava ien pomenggio Pietro 
Giubilo - ancora non ci ha 
fatto sapere niente Siamo in 
attesa» Nella De comunque 
si danno tempi lunghi «Impie 
gheremo tutti i giorni disponi 
bili - sostengono a piazza Ni 
cosia - da qui al 4 ottobre da 
la ultima per la presentazio
ne* 

Il Pei invece ha ieri sera 
approvato la sua lista dopo la 
discussione al Comitato fede 
rate Gli ottanta candidaU co
munisti saranno presentati 
domani mattina a Botteghe 
Oscure da Alfredo Reichlin e 
Goffredo Bettini Intanto il se-
gretano del Psi regionale Giù 
ho Santarelli si lascia andare 
ad una dura polemica con il 
Pei che «continua ad evocare 
fantasmi di ipotetici patti tra 
De e Psi per nascondere I or 
mai cronica incapacità di fare 
politica» A Santarelli risponde 
Lionello Cosentino della se
greteria det Pei romano «La 
politica del Pei è chiara man 
dare via dal Campidoglio que 
sta De la peggiore d Italia -
afferma Cosentino - Il Psi fa 
molto fumo ma bisogna che 
pnma o poi dica da che parte 
vuole stare se con chi si batte 
per mutare I attuale situazione 
o se vuote ancora una volta 
spalleggiare I giochi di Sbar
della e Giubilo» 

Gianfranco Amendola 

Roma capitale 
Oggi presentato 
un progetto di 
Antonio Cederna 

Dirigente 
socialista 
si iscrive 
al Pel 

Verrà presentata questa mattina i le li ) m Ila « h di "a 
sagrestia di palazzo Valdina la proposta di legge «interventi 
per la riqualificazione della capitale della repubblica* di cui 
primo firmatario è Antonio Cederna (nella foto) La propo
sta si caratterizza per la sua organicità e mira a superare 
I affannosa rincorsa dell emergenza nell azione parlamen
tare a favore di Roma che ha contraddistinto gli ultimi an 
ni Tra I altro prevede un impegno finanziano di 21 000 mi
liardi in 12 anni per I attuazione di un programma finalizza 
to alla qualificazione della città per meglio garantirne I e 
spletamento delle funzioni di capitale Alla presentazione 
parteciperanno Renato Zanghen Franco Bassanini e Alfre 
do Reichlin capolista del Po alle prossime elezioni per 11 
rinnovo det consiglio comunale 

Con una lettera inviata alla 
federazione comunista Ro
berto Giulioli membro della 
direzione provinciale socia
lista ha annunciato la sua 
intenzione di abbandonare 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ il partito e di chiedere 1 isen 
• « • ^ • Zione al Pei «Di fronte allo 
spettacolo indegno che si offre nel parlare di cambiamento 
agendo poi solamente per I autOconservazione ad una po
litica che è solo far carriera ha scritto Giulio!) contro 1 af 
fansmo il clientelismo I arroganza credo sia giusto ed uti 
le partecipare insieme al nuovo Pel nella battaglia demo
cratica per 1 alternativa e per affermare il diritto ad essere 
governati in un altro modo» 

È stata presentata ieri nella 
sala stampa della Casina 
Valadier 1 iniziativa «Italia 
amica cliente sicuro* pro
mossa dalla Federazione 
italiana pubblici esercizi in 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ vista dei Mondiali di calcio 
^ ™ • * " " ™ ^ ™ " , " ^ — " ^ La Fipe in collaborazione 
con 1 Assitalia ha organizzato un sistema di assicurazioni 
(da infortunio invadila e responsabilità civile) per quanti 
durante il periodo dei Mondiali effettueranno consumazio
ni negli esercizi che hanno aderito ali iniziativa Ieri oltre a 
Sergio Bilie presidente della Fipe era presente anche Fran
co Carrara ministro per 11 Turismo e capolista Pai 

Quasi certamente non sarà 
nemmeno piazza di Siena 
ad ospitare domani sera II 
concerto di Zucchero come 
annunciato ieri mattina da 
gli organizzatori Questi ave-

. vano ricevuto un parere fa-
" • " • ^ ^ • • • ^ ^ w 1 " ' 1 * " " vorevole da parte del vice* 
commissano Pnore per spostare il luogo del concerto dal 
Campo Boàrio a Villa Borghese Nel pomeriggio si è tenuta 
una nunlone in comune a cut avrebbe dovuto presenziare 
anche il dottor Ruggeri sovrintendente ai Beni ambientali e 
architettonici del Lazio Al suo posto invece si è presenta 
to I architetto Bruno che ha espresso il parere negativo 
Questa mattina con Ruggeri presente si dovrebbe arrivare 
alla risposta definitiva In caso di ennesimo rifiuto le alter
native per gli organizzatori a, un giorno dal concerto sono 
davvero esigue si dovrà ritornare alla vecchia Ipotesi delle 
due serate a Campo Boario con tutti i rischi ed i problemi 
che hanno innescato quest ennesima stona di musica sen 
za casa nella città 

Presentata 
Ieri 
«Italia amica 
cliente sicuro» 

La Sovrintendenza 
dice no 
a Zucchero 
a piazza di Siena 

Nuovo presidente 
alla Lega 
delle cooperative 
del Lazio 

Enzo Proletti 39 anni, è 11 
nuovo presidente della Lega 
delle cooperative del Lazio 
È stato eletto ali unanimità 
dal Consiglio regionale nu 
nito per sostituire Lelio 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ Grassucci chiamato a svol 
m—^^~-"^—'^—~ g e r e incarichi ai massimi li 
velli nella struttura Enzo Proietti altermine della riunione 
ha tenuto un discorso programmatico Oltre alia nomina 
del nuovo presidente al Consiglio Regionale della Lega si è 
discusso anche dei processi di sviluppo produttivo dell as
sociazione 

Centrale 
del «totonero» 
scoperta 
a Ostia 

Una centrale per il «totone
ro» e il lotto clandestino è 
stata scopetta m un appar
tamento di via delie Triremi 
44 a Ostia I poliziotti han 
no arrestato Francesco e 
Mano Baldubbl dt 76 e 32 
anni Giovanni Ritondale 32 

anni e Giancarlo Lopez di 28 anni Nella perquisizione so
no state scoperte migliaia dt matrici e 15 milioni tra contan 
U e assegni 

GIANNI CIPRIANI 

Arte da buttare 
Archeologia 
in «bolletta» 
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Giulio Chirico, contrario alla proroga del servizio, h a lasciato l'incarico 

«Alla larga dall'affare mense» 
Si dimette anche un vicecommissario 
Si è dimesso it vicecommissano in Campidoglio re 
sponsabile delle scuole e delle mense Giulio Chiri
co ha abbandonato 1 incarico per «motivi di salute», 
ma sembrano altre e ben più importanti le ragioni 
del suo gesto Intanto il commissario Barbato ha 
detto di essere pronto a firmare la proroga alle coop 
di CI in attesa del megappalto Dura la reazione del 
Pei «Sarebbe un altro gravissimo atto di illegalità» 

STEFANO POLACCHI 

• I Le minestrine di CI hanno 
fatto male al vicccomm sano7 II 
dottor Giulio Chirico vicecom 
missano responsabile delle 
scuole e delle mense si è di 
messo per non Ingoiare I imaro 
pasticcio che ha già ratto male 
a tanti7 Entrambi i motivi pò 
trebberò stare dietro alla moti 
vazione delle dimissioni (prò 
blemi di salute) rassegnate ien 
ma di cui era voce già dallo 
scorso week end del sub com 
misano Sembra che il dottor 
Chirico abbia sussurrato vener 

dt un laconico «Con queste 
mense mi faranno ammalare 
Diventerò pazzo» Sta di fatto 
che è il secondo magistrato del 
la Corte dei conti - I altro De 
Feo si dimise da presidente del 
la commissione che affidò i «pa 
sti della discordia* a CI - ad ab 
bandonare il campo Al posto 
di Chirico il prefetto Alessandro 
Voci ha g a nominato Renato 
Quaranta ex dirigente superio
re della ragioneria del ministero 
degli Interni 

I «pettegolezzi» e le «voci di 

corridoio» sulle dimissioni di 
Ch nco hanno comunque qual 
che riscontro oggettvo nei falli 
che li accompagnano Dopo la 
bocc atura da parte del Comi 
tato regionale di controllo delta 
delibera voluta dal commissario 
Barbato per un mmtappalto «a J 
interim» in attesa del megaffida 
mento quinquennale previsto 
per dicembre gennaio pross m 
si fa sempre più strada I ipotesi 
della proroga del precedente 
servizio Ovvero le cooperative 
di CI avranno la gestione delle 
mense per altri tre mesi Poi vin 
cera -il migliore» E questo vista 
1 inchiesta in corso della magi
stratura non sembra certo la 
cosa più limpida che possa fai 
si 

Non solo II Tribunale ammi 
nistratlvo ha nnvìato al 23 otto
bre prossimo la decisione sul 
I ultimo ricorso proposto dalla 
Caler una delle coop di CI 
contro I autogestione Ciò in at 

tesa della pronuncia del Consl 
gì o di Staio (prevista per oggi) 
sul! -appello" che la Caler ha 
proposto avverso la decisione 
del Tar che aveva già respinto 
altn ricorsi contro laulogestio* 
ne Insomma nell ingroviglialo 
intreccio di azioni legali sem 
bra farsi strada un disegno ab
bastanza chiaro CI non vuol 
mollare i suoi pasti e per resi 
stcre ha iniziato a ricorrere a 
ogni mezzo 

La not zia che il commissario 
Angelo Barbato sia in procinto 
di firmare la proroga alle coop 
di Comunione e liberazione per 
m gì aia di pasti ha scatenato 
una durissima reazione dell op
posizione comunista «Un simile 
provvedimento - hanno denun 
ciato Franca Prisco e Mana Co
scia ex consiglieri comunali del 
Pei costituirebbe un atto gra 
vissimo dal punto di vista della 
legittimità amministrativa La 
proroga infatti non può essere 

concessa una volta che il con 
tratto sia scaduto come nel ca 
so delle coop di CI Sarebbe 
inoltre una grave provocazione 
nei confronti dei bambini e del 
genitori viste le Intossicazioni e 
i disagi subiti nell anno scolasti 
co passato È Intollerabile che si 
voglia prorogare I affidamento 
dei servizio a d tte sottoposi* a 
procedimenti penali proprio per 
la pessima qualità del servizio 
già fornito» 

Uè due esponenti comuniste 
Inoltre soffiano sulla brace cai 
da dei «sospetti» connessi alle 
dimissioni del sub commissario 
Chirico «Non 6 un caso che ab
bia abbandonato I incarico pro
prio il vicecommissano che si 
era opposto vivacemente alla 
proroga - affermano Prisco e 
Coscia - Ancora una volta si è 
voluta precostituire lemergen 
za con la collaborazione delia 
maggioranza è I Coreco per fa 
vonre Cl« 

Centri sociali 
autogestiti 

al microscopio 
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l'Unità 
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